

Muestra fotográfica de periodistas rusos reafirma amistad con Cuba



La Habana, 9 sep (RHC) La muestra fotográfica "Moscú y los moscovitas 870 años después, fotoviaje alrededor del Kremlin, cuna de la ciudad", inaugurada en la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC), refirma hoy la hermandad entre ambos países.

'Rusos y cubanos siempre estamos juntos en las cosas agradables y en eventualidades como el huracán Irma', afirmó Vladimir Iaroshevskii, representante de la Agencia Rusa de Cooperación Internacional (Rossotrudnichestvo) al intervenir en la apertura de la exposición debida al talento de los reporteros Alexander Moiseev y Alexander Judasov.

En representación del Círculo de Periodistas cubanos sobre Rusia, Jorge Petinaud explicó que la iniciativa de firmar un acuerdo de la UPEC con su similar de Moscú fue del recientemente fallecido presidente de la organización, Antonio Moltó, durante una visita a esa capital en 2015.

Con posterioridad, durante una estancia de Moiseev en La Habana, se acordó presentar en La Habana esta muestra y una en Moscú para destacar el aniversario 500 de la capital de todos los cubanos.

Asistieron a la apertura de esta exposición la vicepresidenta primera de la UPEC, Aixa Hevia, el titular de Prensa Latina, Luis Enrique González, funcionarios de la embajada de Rusia en Cuba y periodistas invitados. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/141002-muestra-fotografica-de-periodistas-rusos-reafirma-amistad-con-cuba>



Radio Habana Cuba